



回覧

憩いの園



令和1年10月31日

大堰交流センターだより

床島堰(百間堰)を残すために

昨年度1月20日に「床島堰2期工事の一部変更『床島堰「百間堰」の可視化(保存)』を求める要望書」を町へ提出しました。大堰校区にお住いのみなさまの中には、この床島堰(百間堰)で遊んだ記憶をお持ちの方もたくさんいらっしゃるのではないかでしょうか。

先日10月27日に、上記「要望書」に対する回答『床島用水路改修工事 百間堰区間にに関する地元説明会』が県(朝倉農林事務所)より行われました。その説明会に地元からは、校区議員、各区長、交流センター代表が出席しました。質疑では、出席された方々から自らの思いをもとにした発言が相次ぎました。

下の写真の が、改修工事の際に残される区間を表したもので、工事は、来年度の冬に始まります。

【10月28日の床島堰(百間堰)】



このように、当時の床島堰(百間堰)を偲ぶことができる一部区間を残すことはできましたが、私たちの記憶に残る風景には程遠いものがあります。

今後は新たに床島堰(百間堰)周囲の環境整備を求めていく必要があると考えます。

<パティシエに習うチーズケーキ講座>
10月8日(水)に今年2回目の講座を開催しました。



美味しそうだな~



＜おゆずり会＆おおぜきマルシェ＞

10月19日(日)に、秋の「おゆずり会」と「おおぜきマルシェ」を開催しました。大堰校区はもちろん、校区外からもたくさんの皆様にお越しいただきました。おゆずり会の品を届けていただいた皆様、たくさんの野菜を出品していただいた皆様には、改めてお礼申し上げます。



お知らせ

○11月22日(土)9:00～12:00に開催します『大堰校区ソフトバレーボール大会』の参加チームを募集しています。参加申し込み締め切りは、11月14日(金)です。

○11月の「おおぜきマルシェ」は、25日(火)12:00～18:00に開催します。